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Jornal Hora H Joínvílle (sq, 30 de março de 1995

A Joinville
.-

que nao

conheço
A cidade está transformando-se

numa imensa favela, sob olhar COI1t

plascente de São Francisco Xavier, pa
droeiro da Catedral do Bispado. Está
tronsformando-se num ninho de puxa
dores de carros, .estupradores, desem

pregados, assassinos. A Estátua do

Imigrante na Praça da Bandeira ainda
resiste a velhacatia que tO/IWU conta

daquele local. A Ioinvillede hoje, não
é a mesma Ioinville que conheci nos
idos de 1.963. Esta nódoa envergonha
os ancestrais colonizadores que trans

[onnaram as margens do Rio Cachoei-
.

ra, num poderoso império industrial

cognominado Cidade dos Príncipes,
Manchester Catarinense e outros que-
tais.

Ioinville está como o diabo gos
ta, mais feia a pa!t{r de fevereiro de 95,
quando as chuvas fones destruiram

parte da cidade e transfonnoram a re-:

gião dos jardins (Jardim Ke/Jy, Jardim
Sofia, Jardim Paraiso] numa região de

pás-guerra, com casas desmddas, vale
tas entupidas, esgotos enudhados. A .

. preocupação das autoridades con-e na

velocidade de uma tartaruga indopara
sua ciesta após ter degustado um gran
de almoço. Há reclamações de iodas

.

as partes. A ligeireza do empobreci
mento da cidade, deve-se ta/,'IZ ao fa-
to de ter renascido 1IflJ. velho dinossau
IV politico preocupado em cargos e co

fres cheios de dinheiro. NWllQ análise

Pia dos números e das 'obras inexisten
tes, cheega-se a conclusão de que o

PoderExecutivo continua quebrado.
Com tanta quebradeira Joinvilte

o caminho do desenvolvi-procura .

menta, mas aos poucos vai se perden
do nos milhares buracos que tomam

conta das ruas, se perde num emara

nhado de drogas e traficantes que to-
. mam conta das escolas e pmçaspúbli
cas. Os dinossauros da político. local e
seus filhotes, engaljinham-se 110 dispu
ta pelo poder. Todos quel-em posar de
amigos do rei, objetivando apenas,

.

cargos pam afilhados e cabos eleito

=» perguntarmos a um néo-liberal
encastelado no Palácio Santa Catari
na, o que ele deseja, certamente lá do

fundo do corredor palaciano 'l'01110S
ouvir a resposta numa ,'oz carvenosa:

"queremos cargos, muitos cargos pam
oPFL. ..

"

Há quem diga que "opior para
Nação é que os ideólogos dos novos

tempos detestam máquina de calcu
lar. ..

" Isso mesmo os anões do orça
mento, os barões da máfia da PI-e
vidência detestam máquinas pmTl não
saberem o montante do roubo desca
rado.

Ainda temos em mente, a idéia
da COIlSIIUção de uma Joinvilk mais

bela, mais feliz, mais dinâmica, mais
bonita . Todo esse "nhén nhém nhén"

político certamente VO/lJOS ouvir a par
til' do próximo ano, quando os dinos- '.

-

sauros acordarem para mais uma .,
campanha política .municipal. Por en
quanto, estes monstros descansam o

sono dos injustos, permitindo um de
cadente processõ de favelização da que
foi antigamente a "Cidade dos Princi

pes", hoje os favelados, drogados,
prostitutas, traficantes dominam, con
quistando 110 mercado da desvalori

zação muitas açõespara Q illdúsllia do
lixo ilimitado. (Aires Zocorias). QEdi
tor.

o Déficit crônico
da saúde

tem de acabar
Como admitir que o setor da saúde, estratégico e

literalmente vital para um País, continue a lutar contra
um déficit crônico provocado pela má administração e

corrupção, aliadas a falta de vontade política? O Mi
nistério da Saúde' anda praticamente paralisado por falta
de verbas. O ministro Adib Jatene assume um Ministério
em crise, pois seu antecessor avaliou o momento como a

pior "crise dos últimos cinco anos". Tirar da Saúde para
dar à Previdência foi a política praticada no governo an

terior. Apesar disso, o ministro Jatene tem se empenha
do em manter um precário equilibrio no sistema, prome
tendo colocar a casa em ordem, principalmente no que
diz respeito à pontualidade do repasse das verbas do
SUS para os hospitais conveniados, com data estabeleci-
da até o dia 30 de cada mês.

.

Um dosprogramas que mais sofre com a falta de
verbas é o de combate à AIDS - considerado prioritário.

'

Não há verba para. comprar. medicamentos essenciais,
como o AZT. As cifras mostram uma perda de 44 bi
lhões de dólares na Previdência Social, nos últimos 25
anos. Esta perda, estimada através de estudos feitos por
técnicos do próprio ministério, teria sido motivada por .

fraude (11 bilhões), sonegação (9,5 bilhões), e pelo pró
prio governo (24 bilhões). E hora de acordar deste pesa-
delo. Os trabalhadores estão aptos a administrar esta cJ;Í
se, pois afinal de con,tas o dinheiro pago à Previdência

. Social saiu do seu bolso. Uma das principais bandeiras
de luta é exatamente acabar com esta situação de déficit
crônico na saúde e. evasão de divisas da Previdência,
propondo uma administração tripartite de recursos, com
a participação de trabalhadores, governo e empresários.

BALNIARID

JlhaG\
o seupedaço de paraíso na Ilha de São
Francisco do Sul/Se a poucos metros do

Balneário Barra do Sul.

Ligue agora para a Sulmares
Empreendimentos Imobiliários e faça a

reserva do seu pedaço de paraíso.

(0474) 35-4602 e 35-4769.

Jornai Hora H filiado.

&
ADJORI�

�OCIAÇÃO DOS JORNAIS DO IN'IERIOR DE SANTA CATARINAFundada em 24 d. outubro do 1981 . CGC-MF 79.694.220/0001.12

.CÂMARA MUNICIPAL
DE BALNEÁRIO

.BARRA DO SUL = se

EDITAL DA CARTA
CONVITE Nº 001/95

A CâmaraMunicipal de Balneário Bar
ra do Sul, Estado de Santa Catarina, confor- .

me preceitua a Lei nº 8.666, torna público pa
ra conhecimento dos interessados, que serão
recebidas através da Secretaria da Câmara
Muni-cipal, em sua sede, sito à rua Amândio
Cabral, s/nº, cartas convites, para aquisição
de 01 (hum) veículo de passeio popular, com

-

5 (cinco) lugares passageiros, de 1.000 CC;
ano de fabricação 1.995, novo (O KM).

Data de entrega das cartas até 16:00
horas do dia 30.03.95.

Abertura das Propostas: às 14:00 horas
.

do dia 31.03.95;

Qualquer informação poderá ser obtida
junto à Câmara Municipal, .em horário nor
mal de expediente ou pelo telefone FAX 0474
- 48-1196.

Sul.
Câmara Municipal de Balneário Barra do

1Jescubra onde'

atrás R. Palmeiras,

Telefone do s�esso (0474)_)2-388

EXPEDIENTE
JORNAL HORA H
Desde: 15 de janeiro de 1980 I
Fundador: Aderbal Tavares Lopes. r�'
ARZCOMilNICAÇÃO &'JORNALISMOLTDA.
CGC - 86.910.219/0001-09
Rua dos Farmacêuticos • 94

Petrópolis - Bairro ltaum - Joinville

CEP 89.232-460

Telefone: (0474) 26-0111 - 36-2960

EDITORGERAL
Aires Zacarias da Rosa Filho
REG. PROF. N° 138/81-MT/SC
DIRETOR COMERCIAL
Roberto Zacarias da Rosa

Relações Públicas'
João Pedro Furtado
Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de s

autores.
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Viva o Sete de Setembro
'o veread�p J0-

é Vieira, o Jogo,
e Araquari é o dire
r social da equipe
o SETE DE. SE

MBRO, nos en

I

.

ou correspondência
formando a nova

Qmposição da dire
bria paraeste ano:

residente: - Carlos
uiz Sprotte Pires

ice-presidente:
aldir Manoel dos

Josué Vieira
Evandro da Silva
Diretor Financeiro:
Osmar Vanderlinde
Técnico: Aroldo
Duarte (Queza) ex

jogador do Náutico,
de Recife.

Diz a nota que
o SETE DE SE
TEMBRO disputa
este ano o' campeo
nato da Primeira Di

visão, da Liga Joinvi
lense de Futebol,

de Futebol: com uma equipe to-
''.

Correa Lo- .

talmente reformada,
mesclando atletas de

José Araquari e São

Francisco do Sul, to-

dos com idade limite
de 25 anos. O clube
está- adquirindo

.

uma

área para a cons

trução de uma. sede
social.

Joínville, um queijo Suíço

�
Lamentâvelmente a cidade de Ioinvilie vive a sindrome dos bura

s. É incrivel o número deles nas ruas da Cidade; ficando difícil trafegar
automóveis, caminhões, motocicletas ou at'tmesmo a pé. A cidade que
o slogan: "CIDADE DOS PRINCJPES", poderia peifeitamente ter
o nome "CIDADE DO QUEIJO SUIÇO':, assim 'estariamos maisper

da realidade.

Mais Burac�s
Por falar em buracos, alf na Rua Santa Catarina defronte aIoja

DTo MOTO SOUZA, existe um burac; e conforme o seu Salécio, mo-
r ali peno, já se passaram 30 dias e nada de providências, ápesar de

,

ras reclamações. Quase 100 veículos já tiveram os pneus furados,
ante do forte impacto no buraco. Muitos motoristas e pedestres já tive

risco de vida. Os moradores pedem aos fiscais do município que de
inem-a execução da pequena obra. Acreditamos que o serviço só será
cutado, depois de um acidente com vítima fatal.

.

É Candidatoao Góverno

O ex-deputado Geovah Amarante, presidente do diretório munici
IM PMDB em Ioinville. lançou Luiz Henrique candidato do panido a

eito em 96 e depois de sua vitoria, o seu rumo será o Palácio Santa

atmina, em 98. No Nane de Santa Catarina lião se fala em outra coisa.
ulo Afonso terá. que brigar com � imensa região do Norte/Nordeste.
'la ele, que-se vangloriava em dizer ser da cidade de Canoinhas?

Ainda Caxias e América

o clássico de abertura no último dia 18, no'Estádio do América,
ressurgir velhos din ossauros do futebol joinvilense. A festa no estádio

no campo foi de confraternização, com muita gente se cumprimentando,
esar das diferenças esportivas. Acreditamos que 'um público de 5 mil
soas prestigiou o evento. Uma boni/alfesta. Um' lembrete para o JEC
continuar sacaneando os aposentados, com uma política medíocre de
acatar-lei maior estadual, temos certeza de que na Primeira Divisão,
'as e América terão bons públicos, muito superior a média do JEC. É
50 esse tal Vilson Florência. Uma pena; Jdinville e o JEC não preci-.
disso.

.

Acorda Brasil.••.

A situação escolar no Brasil é ruim, muito precária. Pa�a dar no
alento ao sistema educacional, opresidente Fernando 'Hemique Cardo
lançou lá no Nordeste, o PROJETOACORDA BRASIL. A reforma do
cesso passa pela boa remuneração dos professores hoje com salários
eráveis, precisando ganhar mais. A base de sustentação do sistema
acionai passa pela melhoria.. de vida da categoria dos'mestres. Preci-
sem dúvida alguma, ganhar mais.

.

' .

.

Média com o Eleitor

,
o Senador Humberto Lucena, quer agora fazermédia com o elei-

e defende a tese de que os eleitores que não votaram na última eleição
sejam punidos com a multa. O autor do projeto foi o Senador Júlio

mpos, que afirmou "o ato de multar àqueles que não votaram é uma

punição antipática". Apenas média com a população brasileira. Lucena
sim, que deveria ter uma rigorosa puniçãopor-ter utilizado a grana dó pO'
vo, para sua campanha eleitoral.

AIDS - Doença do Século

Em reunião realizada no Hospital das Clínicas de Pano Alegre.
os médicos demonstraram que estão preocupados com a AIDS, a terrivel
doença do século pelo seu 'crescünento assustador entre as mulheres.

.

Afirmam que na década de 80, era a proporção de um caso em mulher
contra 40 de homens, hoje esta média caiu de um caso de mulher contra

quatro de homens. Realmente. são índicespreocupantes.

Duelo de Titãs
Paulo Afonso x Luiz Henrique
Paulo Afonso e seu gl'Jlpo palaciano deve jogar mais pesado cDn·

tra o esquema do deputado federal e presidente nacional do PMDB, Luiz
Henrique da Silveira. O grupo de Luiz Henrique já está na frente, é mais
aguerrido e politizado, contra a turma palaciana apoiada pelo fisiológico
e irritante PFL, o partido que a nível nacional e agora .

em Santa Catari-'
na só quer cargos. A turma do governador defende Casildo Maldaner e a

.

40 deputado quer'Zuleika Lenzi. Os peemedebistas conscientes e partidá
rios desde Q� tempos do antigoMDB, estão com Luiz.

Atletismo Brasileiro

_
o atletismo ganha medalha de ouro nos Jogos Pan-Americanos,

de Mar Del Ptata.na prova de 3 mil metros com obstáculos. Vander do
Prado Moura venceu' a prova e batendo recorde do pan-ameficano dapro

.

va com o tempo de 8 minutos 14 segundos e 41 centésimos. Foi a décima
medalha de (Juro do Brasil nestes j,!gós.

Maradona Pirado

Maradona-danâo provas de que fora de campo é mau caráter.
Criticou os organizadores dos Jogos Pan-Americanos e criticou-osyor não
ter sido convidado para as solenidades de abertura. Fez comentários ra

ciais contra apresença do Pelé, quefoi muito' badalado. Maradona foipor
demais. criticado, por sua implicãncia contra o,Pelé, chamou-o de "moro
cho" que naArgentina é um xingamento racial desprezível. Mas, por essas
e outras'que PELÉ por muitos anos será o maior atleta do século. E o

Maradona é cheirador dr coca e. sua presença estimularia às crianças a

este tipo de droga.
.

.

Água, Água
Dia 22 de Março foi o Dia Mundial da Água. Temos que preser

var o nosso manancial do Rio Cubatão e Piraí. H20, duasporções de hi

drogênio e uma de oxigênio. Água 70% do /lOSSO corpo.

Chapas Brancas
Muitas discussões sobre as 37 placas de táxi conferidas no final

do governo do Prefeito Luiz Gomes. Os critério de entregas não foram os

mais saudáveis. Deve-se ler uma lei, orientando os que quprem realmente
trabalhar e não especular em cima de um ponto, vendê-lo. e ganhar até 35,
40 mil reais na venda. Isso não.

/

Luiz 96/98
I

No momento de sua eleição, Geovah
Amarante; lançando a candidatura de Luiz Hen
rique em 96 para prefeitura e depois, após sua

- vitória, para Governador em 98. Joinville e re

gião merecem.

Mais chapas brancas
.

\ Entendemos que se houver revogação da
.

Portaria 105/92, Freitag, o atual prefeito de
verá fazer um critério de avaliação. Os que
estão trabalhando, mesmo agraciados podem e

devem. continuar na atividade. Os que negocia
ram, cassa-se a concessão. Várias mulheres fo
ram beneficiadas, como a filha do vereador
Paulino Berkenbrock, a professora Luiza Ber
kenbrock. A viúva do ex-vereador Maninho Vi
cente dos Santos, morto em 14/11/92 também
foi beneficiada. Enfim, os critérios não foram os

mais justos por enquanto isso, os taxistas. de
plantão estão à espera de um ponto há 5, 7, 10
anos, sem sucesso.

.

Romper com a Casan?

A Câmara de Vereadores de Ioinville apro
vou mação aprovando -o rompimento do serviço
de abastecimento de água com a Casan. O verea

dor José Vilson (PFL) autor do pedido de rom-,

pimento e o ver:eador Nilson Gonçalves, sem par
tido, querem o rompimento até o ano 2.003. O
executivo estudaria a possibilidade d e rompimen
to junto a estatal, com isso municipalizar ou re-'
gionalizar o abastecimento do precioso liquido.
Os vereadores reconhecem que a distribuição é

_

precária e que Joinville arrecada 14% do total do

[aturamento da empresa. Dizem que a. classe em-
.

"presarial apoia o movimento.

Parabéns formandos

A solenidade de formatura da Faculdade
de Ciências Contábeis, no último dia 25 de
março na Harmonia Lyra, teve uma festa espe
tacular._ Muito ?em organizada e uma, sU1?er
produção em vídeo, num trabalho da equipe
KELLO FOTOS E VIDEO, de Santa Fê, Pa
raná. O baile na. Liga de Sociedades, com Pop
Band, foi demais. Um ambiente super agradável
entre formandos, familiares e amigos e no palco
da experiência do melhor grupo musical do Es-

. tado. _

Desta coluna homenageamos .a formanda
Taís Cristina da Rosa Baumann, que é filha do
nosso diretor comercial, Roberto Zacarias e

Maria Sueli da Rosa. Sem dúvida alguma, uma
festa impecável. Muito agradável.
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LBVesclarece
a família

sobre as drogas
.

A Legião da Boa Vontade (LBV) há quase meio
século luta incansavelmente pela melhoria das con

dições de vida dos seres humanos nos seus vários as

pectos: físico, moral e espiritual. Desde os anos 50, o
lema da Instituiçáo é trabalhar por um Brasil melhor
e uma humanidade mais feliz, A LBV é a única orga
nização genuinamente brasileira inscrita oficialmente
na ONU.

Grande parte do trabalho da LBV é realizado
através dos diversos programas "e iniciativas de valo

rização da vida e de defesa dos direitos humanos em

todo o Brasil e exterior. Dentre as principais destaca
mos a Campanha Não use \drogas. Viver é melhor",
lançada pela LBV, visando :s�larecer e �o�sci�nt�zar
as pessoas quanto aos malefícios do uso indiscrimina
do de tóxicos.

Uma das principais finalidades do Comitê Jo- -

vem da LBV é difundir as .teses educativas da Campa
nha junto à família, por ser esta, segundo estatísticas,
o berço dos principais problemas que levam os jovens
e adolescentes a procurar refúgio nas drogas.
Também por ser a família a primeira vítima das terrí
veis consequências do abuso de tóxicos.

- O jornalista e radialista José de Paiva Netto,
presidente da LBV e idealizador da Campanha, afir
ma que "o enfraquecimento da família destrói o futu
ro da humanidade". Preocupada com o assunto, a

LBV vem ao longo dos anos fortalecendo a "cellula
mater" da sociedade, levando muita informação e sua
mensagem fraterna, informando e conscientizando
quanto ao grave problema das drogas.

O folheto "Viver é Melhor", material didático
utilizado pela LBV, apresenta um tópico "Prevenção
junto ao ambiente familiar", que aconselha, entre ou

tros, os seguintes procedimentos para os pais que des
cobrirem que seus filhos estão usando drogas.

-

1 - Não dramatize o fato. Encare-o com realis
mo e objetividade. Discuta-o com seu filho ou com al
guém de muita confiança.

2 - Tenha uma conversa tranca, sincera e leal
com seu filho. Procure colocá-lo à vontade a fim de
descobrir toda a verdade.

3 - Verifique bem nessa conversa há quanto
tempo e quais as drogas que ele está usando>. Esses
dados são importantes para o especialista durante o

período de recuperação.
.

.

4 - Procure as razões e os motivos que o levaram
ao uso de drogas. Muitas vezes as raízes do problema
repousam em desajustes da própria família que, de
comum acordo, você pode resolver ou minimizar.

5 - Náo estigmatize seu filho, chamando-o, por
exemplo, de maconheiro, marginal e drogado, nem fa
ça ameaças de expulsá-lo de-casa.

6.- Nunca fique se recrimmando ou procurando
culpados para o fato. O problema pode acontecer com
qualquer pessoa, independentemente do seu padrão
social ou cultural.

.

7 - Procure informações com um especialista a

respeito do assunto, analisando a melhor solução.
8 - Feito isso, procure dar ao seu filho todo o

apoio necessário. Chegou a hora de mostrar-lhe que
os seus verdadeiros amigos estão dentro de sua pró
pria casa: Faça um mutirão para apoiá-lo nessas horas
difíceis que atravessa.

9 - Lembre-se de que as melhores armas que
temos para combater o abuso de drogas são: -Amor,
carinho, compreensão e diálogo. Use-as.

O Comitê Jovem da LBV está à disposição para
realizar palestras educativas antidrogas em escolas,
instituições e condomínios residenciais. Em Joinville .

: informações podem ser obtidas pelo fone (0473)
33-2202.,

Jorna Joínville (SC), 30 de mareo de 1995

Jornal�ta� têm encontro edadual em Pi�ara
vidados especiais.
- 18:15 hrs - Encerramento registro de Chapas conco
rentes à eleição da nova Diretoria para o próximo bi'
nío:
- 20:00 hs - Abertura Oficial e Jantar de confrate
zação, seguido de apresentações culturais;
DIA 2/4 - (DOMINGO):
- 9:00 - horas - Instalação da Assembléia Geral Ordin
ria, para avaliação e deliberação sobre o Balanço Pat
monial/Financeíro relativo a 1994. .

- 10:30 hs - Eleição seguida de posse da nova Direto'
da ADJORI-SC para o período abril-95 abril-1997;
- 12:00 hs - Almoço de confraternização e Encerrament
no Restaurante do Parque Beto Carrero Worl, no m

nicípio de Penha.
-

Observações:
a) - O local do IV Encontro/Assembléia-Geral Ordíní
ria será o Beto Carrero World Hotel, sito a Av. Jo
Temístocles de Macedo nO 380jCentro da cidade de P
çarras;
b) O (s) local (is) do almoço e jantar de sábado (1/
serão anunciados na Secretaria do IV Encontro.

A Associação dos Jornais do Interior de Santa Ca
tarina - ADJOR! terá um encontro estadual nos dias lf1 e 2
de Abril, nas cidades de Piçarras e Penha, para discussão
e aprovação do balanço patrimonial e eleição da nova di
retoria para o biênio 95/97. O atual presidente da entida

de, Darcy Schultz, da cidade de Chapecô não mostra-se

interessado na continuação do cargo, apoiando o nome de
, Miguel Gobbi. A diretoria programou. palestras, debates,
discussões entre os jornalistas do interior do estado que
deverão estar presente num número de pelo menos 100

pessoas.

IV Encontro de Jornais do
Interior de Santa Catarina

Assembléia Geral Ordinária/
Eleição nova Direetoria

DIA 1°/4 - (SÁBADO):
- 9:00 às �.2:00 Horas - Hospedagem/Inscrições
- 12:00 às 14:00 hs - Almoço
- 14:30 às 19:00 hs - Exposição/palestras a cargo de con-

CONVITE

A PREFEITURA MUNICIPAL DE JOINVILLE,
ATRAVÉS DA SECRETARIA DE,TURISMO

E A ASSOCIAÇÃO JOINVILENSE DOS CWBES
DE TIRO AO ALVO, CONVIDAM PARA

PARTICIPAR DESTA PROGRAMAÇÃO DA FESTA
NACIONAL DE ATIRADORES - FENATIRO.

WITTICH FREITAG - Prefeito Municipal
HÉLIO �l8USCH - Secretário de Turismo

ADALBERTO LARSEN - Presidente da A.JCTA.

�ROGRAMAÇÃO FENA'TIRO
DIA 20.04.95 - QUINTA-FEIRA

JS II 30 • Sonelidade oficial de abertura da 7& Fenatiro.
Local: Praça Nereu Ramos.

J 9 II 00 - Dcsüte dos clubes de tiro em carros alegóricos, saindo
da Rua São Joaquim, seguindo pelas ruas 9 de Março,

.

Rio Brenec.Xv de Novembro, Dona Francisca, Princesa
� Isabel, Dr. João ccftn, Max Ccílin, Campos Sales e XV
de Novembro até a Expoville.

20 II 30 o Abertura da Exposição de Antiguidades do Tiro, 'armas,
brasões, alvos, troféus, bandeiras, etc.

- Comidas tlpicss, quiosques com venda de souvenirs e

estandes de tiro ao alvo para principiantes e turistas,
todos os dias.

o Feira de exposição e Comercialização de Equipamentos
Esportivos.

- Inicio das competições de Tiro ao Alvo Seta, nas cate-
. gorias masculino e feminino. Carabina a Ar e Pistola a

Ar (chumbinho), para principiantes, inter clubes, Tiro
Prêmio, Tiro Brinde e Tiro Juvenil.

- PaintbaJl;_ Jogos de Sobrevivência com Tiro ao Alvo e
Tiro Prático, abertos ao público.

2' fi 00 o Apresentações artísticas e folclóricas.
Local: Expoville.

2' fi 30 - Schutzenfesball '- batle uplce.
Bandas: Os Vérsát9is-e Terceira Dimensão.
Local: Expovllle.

'

DIA 21.04.95 - SEXTA-FEIRA

08 fi 30 • Inicio das competições "Carabina a Ar"
Local: S.O.C. Cruzeiro Joinvilense.
Rua Dr. SerWald, 329.

09 II 00 o Reinicio das competições de Tiro ao Alvo Seta nas cate

gorias masculino e feminino.
Local: Expoville.

- Inicio das competições "Carabina Apoiada','.
Local: S.D.C. Cruzeiro Joinvilensa.
Rua Dr. Serwald. 329.

la II 00 o Gincana de Pesca Para Idosos:
}2. h·OO o Almoço tipico

Local: Restaurante da Expoville.
r 4 II 00 - Inicio das competições "nrc Rápido".

Local: S.D.C. Cruzeiro Joinvilense.
Rua Dr. Serwald, 329.

20 h 00 - Expos!çio 'de AntlgjJldad81 o TIro, armai, bruo.s,

alvol, troféul, band�lras, etc.
o Comidas típicas, quiosques COm venda de ecuvenlre e

estande de tiro ao al)lopara principiantes e turistas, to
dos os dias.

o Feirade Exposição eCornercialização'de Equipamentos
Esportivos. -.

_ ReiniciadasCompetições deTiroaoAlvoSeta, Carabina
a Ar Pistola a Ar (chumbinho), p�ra principiantes, Inter
clubes, Tiro Prêmio, Tiro Brinde e Tiro Juvenil.

• Paintball - Jogos de Sobrevivência com Tiro ao Alvo e

Tiro Prático aberto ao público.
o Apresentações artisticas e folclóricas.

20 h 30 - Schutzenfestball - baile típico:
Banda: Os Verséteis e Moacir Musical Schow,
Local: Expoitille.

DIA 23.04.95 - DOMINGO

08 h 00 - Inicio das ccrnpetlçêes "Fogo Çentral" (�série) e "Ple
tela e Ar".
Local: S.D�C. Cruzeiro [clnvilense.

. Rua Dr. Serwald, 329.
o Inicio das competições "Tiro Fuzil" - 100 metros,
Alvo de Precisão Fogo Central.

Categorias: Especial
Luneta

Alça de Mira Aberta
08S.: Ensaio 10 mino

10 tlros.em pé":: 15 mino

10 tiros deitado'" 10 mino
,

1 O tiros de joelho - 1 O mjn.
Local: Estande de tiro do 620 Batalhão de Intantaria.
Roinicio das competições de p�intball, valendo pelo 10

Campeonato Brasileiro d, Tiro �ei.
.•.

Local: Strike Forces - Jogos de Sobrevivência.
BR-l01 - Km 42. .

09 II 00 _ Recepção na casa do Rei dos Reis do TIro senhor Rolf

Finkbeiner na rua Teotônio Vilela, 126 bairro, Costa e

Silva.
Reinicio das competições "Carabina Apoiada".
Local: S.D.C. Cruzeiro Joinvilense.
Rua Dr. Serwald, 329.

JO h 00 o Reinicio competições "Fogo Central" ((3- série).
Local: S.O.C. Cruzeiro Joinvilense.
Rua Dr. Ser·rald, 329.
Recepção na casa da Raintia das Rainhas senhora Iso

lete Schulze na Estrada do Pico, sInO - SC 301, Km 4.

12 II 00 o Confraternização na Sociedade Rio da Prata, onde será
SOlVido 5chwarzseurer(sopa preta) e canja de galinha.

24 II 00 _ Cerimonial de encerramento, com entrega de troféus e

medalhas as equipes vencedoras da 7& Fenatiro.

EVENTO ESPECIAL

DIA 25.03.94' - SASADO
20 "DO. Solenidade de Lançamento da 7- Fenatiro.
2. II 00 - Çoncurso RaInha Fenatiro 95.

221t 30 - Baile com anlmaçio da banda o.Verdtell..
Local: Sociedade RIo da Pra1a.

- Reinicio dai competlç6el de Tire,; ao Alvo Seta na. cate
gorlas meeeutlnc e feminino.
Local: Expoville.

15 II 00 o Os Idosos de divertem na Fenstiro (tarde dançante).
·

Local: Expoville. .

'

Coordenação: Fundação Municipal de Esportes.
20 h 00 - Exposição de Antiguidades do Tire, armas, brasões,

alvos, troféus, bandeiras, etc.
- Comidas típicas, quiosques com venda de souvenirs e

estendes de tiro ao alvo para prinç:ipiante� e turistas,
todos os dias.

- Feira de Exposição e Comercialização de Equipamen·
tos Esportivos.\ .

- Inicio das competições de Tiro ao Alvo Seta, nas cate

gorias masculino e feminino. Carabina a Ar e Pistola I

Ar (chumbinho), para principiantes, inter clubes, Tiro
Prêmio. Tiro Brinde e Tiro Juvenil.

• Paintball - Jogos de Sobrevivência com Tiro ao Alvo e

Tiro Prático aberto ao público.
• Apresenteçôes artisticas e folclóricas.

20 h 30 - Schutzenfestball - baile tipico.
Bandas: Bavária e Os Vilaneses.
Local: Expoville.

.

.

DIA 22.04.95 - SÁBADO
08 h 30 o Reinicio das ecmpençõeev'cereblne a Ar"

Local: S,D.C. Cruzeiro Jcinvilerrse.
Rua Dr. SetVofald,_329.

- Abertura da 1a Campeonato Brasileiro de Tiro Rei·
Paintball.
Local: Strike Forces - Jogos de Sobrevivência.
BA-101-Km42.

09 h 0('1 - Inicio das competições "Pistola Livre".
Local: Estande de Tiro do 62" Batalhão de Infantaria.

- Reinicio das competições "Carabina Apoiad_a".
Local: S.O.C. Cruzeiro Joinvilense.
Rua Dr. Serwald, 329.

- Rua do Lazer.
Local: Expoville.
Coordenação: Fundação Municipal de Esportes.

'21t 00 - Almoço típico.
Local: Expoville. .

'3 h 30 o Inicio das cornpetiçêes "Fogo Centrai" (1& série) e "Pis
tcte e Ar".
Local: S.O.C. Cruzeiro Joinvifense.
Rua Dr. serwald, 329. ,,-

,

14 II 00 - Reinicio das competições do Tiro ao Alvo Seta, nas ca

tegorias masculino e feminino.
Local: Expoville.

- Treino livre para competidores da modalidade "Tire
Fuzil". ....

Local: Estande de tiro do 620 Batalhão de Infantaria.
J5 h 00 -, As crianças se Divertem na Fenetiro (tarde dançante).

local: ExpoviJIe.
cccrceneçêc: Fundação Municipal de Esportes.

16 h 00 o Início das competições "Pistola Standard"
Local: S.D.C. Cruzeiro Jclnvltenee.
Rua Serwald, 329.

17 fi 30 - Palestra Controle Mental (Técnicas de TIro).
Palestrante: CeI. Carlos Elberto Valia.
Local: S.D.C. Cruzeiro JoinvilentÃ
Rua Dr, Ser.vald, 329. (
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Reunificação Próxima

Os Sindicatos' dos Mecânicos e Metalúrgicos vão se tornar,

dentro de pouco tempo, uma única entidade sindical. Atualmente, as
duas categorias já unificaram as reivindicaçôes. t: o primeiro p�o
rumo à reunificação, segundo garante o sindicatista Wilst;ln Vieira,
líder dos mecânicos de Joinville. Dentinho assegura que as duas ca

tegorias serão ouvidas e a forma de reunificação sairá dos debates
com os trabalhadores. .

.

Os Sindicatos dos Mecânicos e dos Metalúrgicos constituíam
uma única instituição até há três ou quatro décadas. Interesses não

muito claros provocaram'a cisão, num processo mais ou menos se

melhante à divisão recente do Sindicato dos Mecânicos, no final dos
anos 80, e que gerou a criação do Sinterme, Sindicato 40s Traba

lhadores nas Indústrias de Refrigeração e Equipamentos Odontológi-
cos.

.

Outra entidade sindical que unificou as reivindicações com

os mecânicos e metalúrgicos 'é a que representa os trabalhadores nas
indústrias domaterialplástico. Todos têm data base em abrü:Gente Desaparecida

Aposentadoria
Chegou a ser presi

dente do legislativo muni

cipal, sendo substituído, em
meados de 1982, pelo fale
cido empresário e vereador
CurtAlvino Monich.

Os homens que fize-
. ram e fazem política lia
maior cidade de Santa Ca

tarina, mas que. não estão

mais em evidência, são

inúmeros. Nilson França,
líder comunitário e verea

dor no período 82-88. Os-.
mar Schoping, Ramiro

Gregório da Silva, Aimoré
do Rosário, entre outros,
são pessoas que influíram,
mas que hoje, afastados da
tribuna, atuam em diversos
setores. Ramiro e Aimoré
são radialistas na ativa.

De .anos para cá,. o
.que se observa na política
[oinvilense é o fim da pola
rização entre esquerda e di
reita. os homens públicos
das últimas safras, aparen
temente, têm demonstrado
maior preocupação com os

problemas enfrentados pela
população.

Algumas atuações
corporativas e oportunistas
chegaram.' a manchar a

imagem dos políticos. Con
tudo, há homens dignos e

lutadores que muito prova
velmente, erram, às vezes,

por tentarem pôr em prática
seus pontos de vista, sem

levarem em. conta o con

junto, de idéias que forma
uma cidade do porte de
Ioinville.

Renato Schmücker.

grandes liames da política
local devem voltar a ter o

merec.ido destaque. Um de

les é o ex-presidente da

Câmara de Vereadores,
Mauro Moura, que foi- ain
da chefe' de Gabinete do

prefeito do então Pedro Ivo

Campos, nos anos 70.
Moura é aposentado do
Banco do Brasil e. dirigiu
de maneira impecável, o le

gislativo joinvilense, cas

sando privilégios e toman

do a casa dó povo úm

órgão eficiente, embora·
bastante enxuto de servido
res,

"mãozinha". Um grande número de funcionáriospúblicos federais �e� so

licitando aposentadoria, ante a ameaça de mudanças radicais no

sistema previdenciário. As alterações previstas pelo governo dura'!te
.

a reforma constitucional levam milhares de trabalhadores do ServIÇO

público a buscarem o beneficio da inatividade, como forma de não

perderem o direito à aposentadoria integral ou proporcional. .

Em Joinville, em alguns órgãos federais, como é o caso do

INSS, dez por cento dos funcionários ingressaram com o processo de
.

apo.sentadoria.·
•

.' São pessoas que po.deriam continuar em atividade e contri
buindo. Porém, a inabilidade do govemo FHC em anunciar as mu

danças hipotéticas nas aposentadorias assustou aqueles servidores

que já podem pendurar as chuteiras.

Cleonir Branco, ex-'

presidente do Partido Co
munista do Brasil, está um

tanto afastado da política.
É hoje assessor de bancada
do PMDB na Câmara de
Vereadores de Joinville e

aposta na vitária de Luiz
Henrique da Silveira nas

.

eleições municipais do pró
ximo ano.

o ex-sindicalista (era
presidente do Sindicato dos
Bancá/ias de Ioinville] e

ex-deputado estadual, João
Norberto Coelho Neto, está,
levando lima vida, muito
tranqüila, distante das dis

putas partidárias é da com

petição das umas. É inati
vo do Tribunal Regional
do Trabalho, onde fOI juiz
classista dos trabalhadores

por seis anos. Coelho Neto
na época em que teve falte
atuação politico-partidária;
notabilizou-se por posições
de vanguarda em relação a

questões envolvendo as rei

vindicações dos trabalha
dores.

Frustraçãoo ex-líder do PC do
B joinvilense foi candidato
várias vezes, mas nunca lo

grou sucesso. A pequena
estrutura partidária e o tra

dicional conservadorismo
da região conspiraram con

tra uma, possível eleição de
CleonirBranco.

.
. Os ex-funcionários da Martric estão vivendo lima verdadeira

angústia há muitos ,ÚIOS, desde que a empresa faliu. Esses trabalha.
dores, em sua esmagadora maioria, ainda não tiveram acesso aos

créditos trabalhistas, como verbas recisórias, férias, Fundo de Garan

tia, etc. As dívidas da empresa falida para com seus ex-empregados,
a preços de março, superam os três milhões e 600 mil reais. "

Os imóveis da Martric, penhorados pela Justiça do Trabalho
para assegurar os direitos dos trabalhadores, não são adquiridos /10,;

sucessivos leilões. Estão sob penhora judicial o prédio da empresa,
localizado 110 esquiná das ruas São Paulo e Ministro Calôgeras,
além de dilas áreas 'de terras, sendo uma no Paranaguamirim e ou .;:

tra /10 Itinga. '. .

Advogados revelam que a' venda desses imóveis está dificil.
Dizem que o prédio da rua São Paulo com Ministro Calógeraspode
ria ter sido negociado há um ou dois anos atrás, quando surgiu a fe�
bre dos snopping-centers em Joinville. Agora, porém, com a insta.

lação já definida desses estabelecimentos, a situação ficou compli-
cada.'

.

Na sua gestão, a

Câmara de Vereadores de
Joinville em II/na das casas

legislativas do País com

menor número de [un
cionârios.

Outra liderança pe
emedebista desaparecida é
'Osni .Álvaro de Oliveira,
que foi vereador por duas
gestões sucessivas. Mas não
obteve reeleição em 1988,
quando o PMDB sofria um

grande desgaste a nível na
cional com o fracasso dos
vários planos econômicos
do Governo Sarney.

Outro joinvilense de

destaque afastado da ativi
dade política direta é o ex-

.

vereador Jaime Duarte.

Atualmente, trabalha como

assessor juridico da Prefei-
.

tura de Araquari. Tinha
. deixado o PMDB para in

tegrar o PCB, agora conver-

tidoemPPS.
'

Quem anda desapa
recido, ainda, é o ex-verea

dor João Fachini, que foi
um dos baluartes do Pani
do do; Trabalhadores.

,

Porém, prejudicou toda sua

tmjetólÍa I política com

uma filiação oportunista
ao PDT para poder candi
datar-se a prefeito em 1992.

Nagib Zattar· há

tempo que não é visto cir
cular /lOS meios políticos
locais. Depois 'de recupe
rar-se de uma enfermidade,
mantém uma posição mais
de observador.

Numa possível
eleição de Luiz Henrique
da Silveira como o futuro
Prefeito de Joinville a partir
de janeiro de 1997, alguns

Telefonistas Desprotegidas
,

.

As centenas de telefonistas que, todos os dias, nOS 'atendem
cordialmente e atenciosamente, estão desprotegidas em Joinville, pelo
menos no que �erefere a uma entidade sindical.que as represente e

defenda seus direitos" oferecenda-lhes assessoria juridica.
A ·categoria. conta, na verdade, com um sindicato estadual

com sede em Florianópolis, mas na maior cidade do Estado não há
nem mesmo uma delegacia da instituição.'

Enquanto isso, as telefonistas, funcionárias de empresas co
merciais, são assistidas pelo Sindicato dos Comerciários. Asdemais
trabalhadoras; quando tê,;,.seus iliteressef d_esrespeitados, -precisam
recorrer a serviços advocaticiospor sua proprta conta e risco.

.

As telefonistas, que constituem um contingente razoável de

trab�lhadores, devem pensar em mobilizar-se para terem sua entida
de sindical ou pelo menos uma delegacia regional do Sindicato da
classe, com sede nacapiíal.· .'

. Já o ex-vereador por
várias legislaturas e depu
tado estadual do PMDB,
Raulino Rosskamp, agora
está no PDT. Também está

longe da política partidária.
Dedica-se a promover cur
sos preparatários a concur

sos públicos, para vários

órgãos federais e estaduais.
-Carinhosamente, Ross-

kamp em conhecido por

Marco Antônio Pei
xer, homem de rádio, diri
gente das duas emissoras
Floresta Negra (AM e FM), .

está desaparecido da políti
ca. Contudo, há quem diga
qUf continue influindo em

celtas 'setores do PMDB e

PFL.
PMDB/PPR: um namoro

que promete
A presença do ex-prefeito Luiz Gomes na convenção munici

pal do PMDB deu o que falar: Lula visitou a sede peemedebista a

co'}vlte do Deputado Luiz Henrique da Silveira, segundo confirma o

propl'lO ex-chefe do Executivo .

.

Há f�rt:s indícios de que o PMDEj poderá coligar-se com o
PPR nas eleições de 96. LUIZ Gomes, porem, falando dias atrás, rei
terou que quer ver o Deputado Estadual Eni Voltolini na Prefeitura
de Joinville. '

No pleito' de 92, ficou evidenciado que os candidatos 'do .

PMDB pouPl!ram a ,adminÍ!tração de Lula. Preferiram cair de pau
110 "oJ�prefeito Witticn Freitag; embora tivessem integrado a primei
ra gestao do atual alcaide joinvüense. .

. ,Agora é esp�q?fpa�a vt:, mas t�� g�nte apostando. que
. tambem. o empresano Edgar Meister parucipara de uma coligação
comoPMDB. .

"Qualidade à preço JUS.to"
.

Confira nossos preços - Promoções especiais diariamente ...

Cheques programados. (converse. com a gerência)
Entrega a domicílio

. '(0474) 46.Ó144
.

JOINVILLE�'BARRAnL��uPJ,ÇARRAS
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JOB·BORBfI
COMÉRCIO DE .·PESCADOS

.

.

• Peixes • Camarões • Frutos do mar .

Dispóe de casas para a temporada-
ou qualquer época do alio

COnHfçft O �ftLnftblo Df ITftJlJbfl
(Barra Velha)

TELEFONE: (0474) 56-6040.

SOPERMERCfiDO
'00 °BINI_ ..

'

• ChelJllU'"20 JiI&r
.•AuitIJoTdnI�
•E"mglJgm�lJI'"

.

�dislJf"�
26-2774

J.fj,ê pede, SffIJ�.ímmlW"'''
,lIStO adieio;uú.

• Sup�B;"; .

RJm Prtrópow, 668 - tu:�6-2774

PARADA ,INTERNACIONAL
o�

PRONTO PRONTO ,

THE NEW ITALIAN GENERATION DANCEMIX
As músicas internacionais mais tocadas nas danceteriaS

e emissoras FMs de toda Europa, Estados Unidos e Brasil.

BlACKROSE
MeIody

JAMIEDEE '0

PeopIe

ANDREW SIXIY
'lbuGoflt

DOUIlI.E DAAE
18eieve

TECtI'IOIRONIC
Move tt 10 lhen Rhylhm

SOUIADEUC
I W:lnt 'tblJ' 80dy

PEREL
CeIebroIe

SAI'f'l.E
-

GoilOn,

DHAMA

. I(eép on MoWI

-

IClONE

Plmp (Euo Trax Versionl

NlUSIC SHOP
O SHOPPING DOS GRANDES LANÇAMENTOS.

MUSICAIS INTERNACIONAIS
Rua: Oornandanre Lepper; 15 -:. '

En:frente a BibliotecaMunieipaJ
TELEFONE (04_74) 33-60Jo..°� o'c ',

;._._

�}l
..........................................-------------- --�

jornal era H
'��------------�--------------------------------------------------------------------------------------

o Segredo do
Sucesso

Com a chave do

Ilustrando a nossa coluna o casal João Carlos e

Eliane Diníz Bíttencourt, Ele eficiente Secretário de Finan
ças e Administração, da Prefeitura de Barra Velha. Cuida
.carinhosamente da bela esposa e da chave do cofre muni
cipal.

_,PoIiExpoxi
Resinas

�_JlIIIoIU ."f Ecw
lIorrwduJ•SlIIt:rMI
1bDrc."."...�.
� e i..,...iiW8I1§zaic'.
Ru. a_alra, 528 - ........ lrIrIi

.

Teia'.: (0474) 37-1811.

Anote na suigenda
Dia 15 de Abril- Abertura Oficial Festilha - São sco do Sul

Shaw com MARTINHO DA V
Dia 16 de Abril -' Festilha - Aterro do Mercado

Shaw com ANGELA MARIA
Dia 20 de Abril- Abertura Oficial- Festa do Ma Araquar]

Shows- Folclore - Gastronomiaês
Dia 20 de Abril- Abertura Qficial FENATIRO 9nville

Competições - Folclore - Shows
SCHUTZENFESTBALL - Bailo
Os Versáteis - Terceira Dirnens

Dia 21 de Abril - Festilha
Shaw com AGNALDO RAYOI

Dia 22 de Abril - Shaw na Festilha

_ Apresentação do cantor WAND
Dia 22 de Abril-lQ BAILE DOS ATIRADORE uva

Eleição da Rainha dos Atirador
Dia 23 de Abril - Encerramento: FESTILHA

FENATTRO "

FESTA DO MJ\�A

10 BAILE DOS ATlhDORES
DIA 22 DE ABRIL - GARUVA - HORAS.
fLUÇ·ftO Dfl RftlnHft DOS ftlDORfS

Promoção: Sociedade Garuvense Tiro ao.Alvo

Apoio: �o Científlco - Colégio Car� Seara Leite
N

aca
Acabou o

Dinheiro

A Câmara de Ve
readores de Joinville,
ainda não mobili ou os

gabinetes dos vereado
res. Pelo menos 20 salas'
estão desocupadas sem

serventia alguma. So
mente o vereador Vilson
Vieira, o Dentinho, agi
tando sua assessoria e

dando muito dor de ca

beça. Será' que
.

o PO
DER LEGISLATIVO
está sem dinheiro para
adquirir os móveis ne

cessários?

Bomba de
Efeito

Retardado

Roberto Bisoni,
agora vereador o do
,PMDB, fazendo muitas

perguntas pelos bastido
res da Câmara. Dizem
que prepara uma super '

bomba. As estruturas do
PODER poderão ficar
abaladas se abrir a boca.

Mais 20
Cidades?

O mapa de Santa e

Bela Catarina, poderá
ser modificado novamen

te a partir do próximo
ano. Plebiscitos realiza
dos no último dia 26/3
permitiram a aprovação
de mais 20 cidades. Mais

prefeitos, vereadores, etc
e tal. Um jogo do pro
cesso democrático. Só
não quiseram a criação
do Estado de Iguaçu. O

.

então governador Vilson
Kleinübing em Brasília,
juntou-se aos nordestinos
e foi contra a criação do
novo Estado sulino .

Gêmeos, sósias ou apenas parecidos?
.

.

No flagrante. da nossa coluna, o irmão do prefeito
Celso Bittencourt, de Barra Velha, Getúlio (de camisas
com listas) e o empresário Tito Gornick. Os dois de bigo
des são muitos parecidos, poderiam ser irmãos. Ou será
que um é sósia do outro. Não importa, o que interessa é
que hoje eles ilustram a nossa coluna.

Retorno do
Odir

Pressão do
PT

Joinville (se), 30 de março de 1995

wittich Freitag no
domingo, pela manhã, por
volta das 8h:30min ainda
degustava o seu café colo

nial, quando recebeu a visita
de um grupo de lideranças
locais, com apenas um pedi
do: o retorno do vereador
adir Nunes, à frente da Se
cretaria de Habitação do

Município. Freitag ouviu
atentamente as ponderações
das lideranças e garantiu
que ia estudar o assunto
com carinho. Faz falta iii

frente da SH.

.Através do deputado
Carlito Merss (PTjJoinville)
O partido \quer saber como

anda as concessões às em

presas de ônibus no Estado;
a relação dos 50 maiores
devedores do ICMS do Es
tado. Os nomes dos 50
maiores salários do Executi
vo, Legislativo, do Judiciá
rio, com . nomes, cargos,
salários, comissões, etc. Para
Carlito há um grande abuso.
A relação vai dar o que fa
lar.

.

'De boca aberta

O ,secret.ário de turismo de São Francisco, Osvaldo
, Zattar FIlho, rindo antecipadamente pelo sucesso da Festi
Iha 9�. No show de abertura simplesmente Martinho da Vi
la: Não Se paga para curtir os shows, bailes e folclore nesta
paradisíaca Ilha da Babitonga.

Sem sacanagem
Olhando atentamente, observa-se o ar. cansado, co

lente, doentio, do Prefeito Wittich Freitag. Apenas a real

constatação de que suas forças estão indo muito rápido.
Familiares torcem para que chegue rapidamente o final do
ano de 96, quando então entregará o bastão aó futuro pre
feito. Freitag está beni diferente, em todos os sentidos, da

. quele senhor eleito em 82, democraticamente pela cidade de
Joinville. Está com ar cansado e doentio, os seus eleitores

esperam mais nestes dois últimos anos. Uma pena.

Lanchonete d'o Dio
Refeições caseiras à base de peixe.
Camarão - casquinha de siri - filés de
pescados. Um local agradável, para
aquele papo e umO cerveio gelada.

Lanchonete do Rio

Av. Amândio Cabral - em frente às barracas
de pescados.Freqüente, você vai gostar.

OIOIOB I TRAlSTUSA
'TRANSPORTE COLETIVO

COM SEGURANÇA
Pedestres - andem' nas

calçadas afastados
do meio-fio

AraqJltlripromove - vocêparticipa
1· FESTA DO MARACUJÁ
�() Á �1 u AUVIL
�1lf)W [)(Á �1 • MO\CIV fV�tf)

Dr. Plácido Olímpia de Oliveira. 955 . ex. P.1 o
89202-451 . Telefax: (0474) 33-2638

Joinvili" - c::r.
.

� :.

� TRABALHO TEMPORÁRIO

A Laboral apresenta a melhor

forma de contratar mão-de-obra

para suprir necessidades imprevis
tas em sua empresa.

Através da Lei 6019/74, você
recebe a prestação de' serviços
temporários com rapidez efacilida
de, ficando as rotinas legais e os

encargos trabalhistas por conta da .

Laboral.

Assim, você. substitui funcio
nários temporariamente afastados
ou supre necessidades extras de
trabalho com a certeza .de estar.

fazendo o melhor negócio.

. O ���rr����

FESTILHA · SÃO FRANCISCO DO SUL · DE 15 A 23 DE ABRIL
.�.��� �� ak�� ck, cff� Snows> ARTESANATOS;:'"
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5/4 _:_ Martinho da Vila_ -; . • 21/4 = Agnaldo Rayol ", ,"

"
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Vereadores criticam
trânsito da,Manchester

Cavaleiros da Noite - interação do

HOJ.11em com a Natureza

Cerca de 2,500 joinvilenses podem ser considerados cavalei

ros, segundo estimativa de Edson José Nasôno;» titular da Coorde

nação-Sul do ,,>rupo de tradições gaúchas Cavaleiros dLI Noite. Afir-
'

ma que, a cada dia que passa, mais e maispessoas estão descobrin- ,

do o prazer de possuir um cavalo e com eleparticiparde cavalgadas
e outras atividades, como competições de laço, jogo do tambor, pi
quetes, etc.

mos aceitar um projeto se

nem sequer temos o direito
de apresentar, sugestões,
Chega de medidas paliati
vas". Renzetti, foi o autor

do convite.
O Vereador Jorge'

Monenari afirmou que a

política do IPUI está pelo
menos equivocada. Ficou
irritado Quanto teve que in
sistir para saber se a Prefei-:
tura vai ainda construis
mais Estações Integradas,
além das três construidas
pelo govemo Lula, Depois
de indagar por diversas ve

zes, 'obteve finalmente a

resposta de que ainda este

ano serão construidas mais
duas: no Irinue rua Mon
senhor Gercino.

Estranhou que nada
existe para a rua XV e Vila
Nova após o término do
trevo que está sendo cons-

truido, apesar de ser o pon
to principal de entrada da
cidade pelos turistas que
chegam pela BR-IOl.

,

Para o vereador Gui-
lherme Voss, pelo menos os

estudos para a construção
de nova barragem em Pira
beiraba estão tendo conti
nuidade, mas que a obra
seja logo iniciada, como

também o trevo ou túnel na
• BR-101 entrada do Distrito.

O Vereador Getúlio
Ferreira também ficou de
sapontado por não poder
apresentar sugestões. Afir
mou que a medida pode/ia
ser até paliativa, mas que
deveria existir um projeto
que apresentasse soluções
igualmente a longo prazo.

O Vereador Getúlio
Ferreira obteve da Prefeitu
ra a informação de que em

. breve a Rua Eugênio Mo
reira deverá ter mão única
no sentido Estação-Anita
Gaiibaldi. Igualmente será
concretizado o binário do
Bairro Fátima, com utili

zação da Rua Miosótis.
O vereador foi o au

tor das duas proposições.
.O Vereador Vilson

Renzetti, solicita a implan
tação de ciclovia na rua

Vice-Prefeito 'Luiz Carlos
Garcia, no bairro Costa e

Silva.
Na justificativa o ve-

,

reador afirma que expressi
vo número de trabalhado
res de empresas de grande
porte, tem bicicleta como

meio de transporte e ti im

plantação de um ciclovia

naquela lUa é de capital
importância ,para aumentar
a segurança das pessoas.

Para o Vereador Vil
son Renzetti, a proposta, do
!PUJ para modificar o trá

fego urbano em Ioinvilie,
"é muito tímida e sem

grandes, ambições futuras,
haja vista que se trata de
uma medida paliativa e

sem a intenção de resolver
(JS problemas mais graves
no futuro".

O vereador fez esta

afirmação, durante as ex"

planações feitas na sessão

especial da Câmara nesta

semana, pelo'Dr. Eduardo
Miers, Diretor do Instituto
de Pesquisa e Planejamen
to Urbano da Prefeitura.
Disse que não saia conven
cido e bastante desaponta
do, principalmente por ter

notado a má <vontade do
entrevistado de explanar
com mais clareza o talP1'O
jeto. Disse que "não pode-

.

Hobby Caro

,Possuir um ou mais cavalos é 11m hobby relativamente caro

e só é acessível a indivíduos de classe médiapara cima. O custopa
ra manutenção desses animais é bastante alto, tomando-se ainda

'mais elevado em caso de enfermidade. Honorônos e medicamentos
veterinários são caros. Aléni do mais, os animais precisam, nessas
ocasiões, de rações e cuidados especiais.

Contudo, já há gente ganhando dinheiro com a criação de

cavalos. Os eqüinos são negociados a bom preço no mercado infor
mal existente na região de Joinville.

Solidariedade dos Cavaleiros

Edson José Nasário 'considera que o grupo Cavaleiros da

Noite é o mais expressivo e organizado de Joinville. Assegura que há
muita solidariedade entre os integrantes do movimento e cita como

exemplo o recente falecimento de um cavaleim: Participaram do

préstito mais de cem companheiros de montaria.
Na verdade, a solidariedade tem sentido mais ampto em ou

tros setores. Membros do grupo trocam muitos favores, principalmen
te quando se trata de suas montarias. Há 'componentes dos Cavalei
ros da Noite que dividem cocheiras para baixar o custo de manu

tenção dos animais. Essa prática beneficia sobretudo os cavaleiros

que não dispõem de área própria para criação ou que moram em

apqnamento, como é o caso de Paulo Campani. Morador de um

edificio na região norte da cidade, partilha as cocheiras de Nasário,
onde mantém dois cavalos.

Campani pondera que a proximidade com a natureza é mui
to relaxante, -notadamente depois de uma desgastante semana de

,

trabalho e sexta-feira de cervejada.

Carta do Leitor
colaborador do JORNAL
CAPITAL DO NOROES
TE, aqui de São Lourenço,
Escrevo poesias'e .fomeço
as para publicação todo o

mês.

exemplar do HORA H.
Achei-o muito interessante
do começo ao fim, Por e-ste
motivo gosta/ia de recebê
lo sempre' em meu endere

ço; aqui em São Lourenço.
Agradeço muito se

for atendido e se aceitarem

colaborações, favor comu
nicar-me.

Sem mais para o

momento elevo votos de

apreço e -estima.

São Lourenço D'Oeste
17 de Março de 1995

Sr. Aires Zacarias
EditorJornal HOlV). FiRaças

_

Predominantes Atenciosamente,
Ediberto Luiz da Silveira
Rua Joãol Beux Sobrinho,
878
São Lourenço D'Oeste/SC

É com imensa satis

fação que quero parabe
nizá-lo por seu excelente
trahalho. Eu sou um mero

O titular da 'CoOl'denação-Sul dos Cavaleiros dLI Noite 1n-
,

forma que os cavalos que predominam entre os aficcionados do es

porte em Joinville são os manga larga e crioulo. Mas animais de di
versas outras raças também não são incomuns. Edson José Nasário
acrescenta que há "eampolinos e até puro sangue, mas em menor

proporção, naturalmente", Tem gente mesmo de menorpoder aquisi
tivo, que se contenta com os cavalos de fundo de quintal - os pan-
garés....

'

Eu estive em !oüivil
le na semana passada e tive
'em 'minhas mãos, um

Morte anunciadaPonto de Encontro

Entre. nove capitais estudadas, Belém apre
senta a maior taxa de mortalidade infantil no Bra
sil. Os dados mais rece]iJl�es, levantados pelo Institu
to Brasileiro de �eografia e Estatística (IBGE), re
ferem-se ao período de 1980 a: 1990 e mostram a
triste porcentagem de maltes entre crianças meno
res de um ano a cadamil nascidas vivas:

Recife ,

Fortaleza .

Rio de Janeiro.
Belo Horizonte.
Curitiba .

São Paulo .

Salvador .

Porto Alegre.

_j),55
4),65
J),60
J),29
:15,09
33,52
:D,17
2A,27

A cabanha (ponto de encontro) dos Caualeiros da Noite fica
em Pirabeiraba, onde acontecem reuniões festivas e deliberativas.
Nestas últimas são tomadas decisões sobre as atividades e futuro do

grupo.
,

Um leigo que participe pela primeira vez de um encontrona

cabanha, a princípio, fica embasbacado com os termos usadospelos
cavaleiros.

'

Moças e Senhoras Belém . . .... _ .. _ . . . . . . . . . . . . . . .. $,06

Um número crescente de moças e senhoras monta a cavalo'
em Joinville. São, em geral, esposas e filhas de cavaleiros. Mas já há

moças e senhoras, sem parentes cavalananos, encantando-se não só
, pelos ginetes, mas também pelos quadrúpedes. "Há amazonas com

desenvoltura invejável para os mais ferrenhos machistas': admite o

titular da Coordena�ão.Sul dos Cavaleiros da Noite.

Alunos formam Patrulha do VerdeEntidades contempladas
na campanha ICMS

de mOIlUúft:..l(JUI: teriam a função de

acompanhar as visitas de forma a

promover um trabalha mais dirigida e

educativo. Hoje, quando grupos de es

tudantes ou da comunidade visitam '0
Parque Ecológico Morro do Finder,
há um comportamento dispersivo e

desorganizado. Os animais se assus

tarn e o reai objetivo educativo am

bientai é prejudicado.
A função dos monitores será

a de organizar a entrada dos. grupos
aos poucos para proporcionar maior
aproveitamento da visita,

(leu ataria no bairro O� °I .::gz�u onde
aluam. O ponto centrai do trabalho é
a educação ambiental.

Um exemplo de atuação das

patrulhas é a conscientização levada
aos usuários do rio Pirai, na região
da Vila Nova, pelos alunos da Escola

Municipal Bernardo Tank.

A Fundação do Meio ...4,-n

biente de Joínvüle, Fundema, apre
sentou esta semana o plano de traba

lho dar Patrulhar do Verde para o

ano de 1995, São 19 patrulhar que
aluam em 13 bairros num trabalho

educativo e de fiscalização através de

320 crianças, todas estudantes da rede

municipal de ensino,
O plano de trabalho apre

sentado terça-feira Inclui projetos co

mo o "Viva o Cachoeira" e da "Mata
Atlântica" com 'propostas de preser
vação e recuperação do que já foi. de
gradado.

o secretário da Fazenda,
Neuto Fausto de Conto;
participa que as entidades
contempladas na Campanha do
ICMS - Pegue sua Nota e

Ganhe uma Nota - começam a

receber seus prêmios. Mais de
1.500 entidades e associações
de todo o Estado y.w ser

beneficiadas. Vão ser entregues
aproximadamente dois milhões
de reais em prêmios. Entre os !

prêmios maiores, .sete I

automóveis Corsa Dois carros
do sorteio de fina) de dezembro
e cinco do sorteio de janeiro.

Mercado Promissor
o aumento do volume de apreciadores de uma boa cavalga

da faz com que surja um novo mercado promissor na região. Co
merciantes de rações e produtos veterinários para eqüinos não têm
do que reclamar. Muito. ao contrário. As vendas estão em alta, tanto
de equipamentos para os animais, como de trajes e outros apetrechos
para os cavaleiros, Está mesmo ressurgindo a quase desaparecida
profissão de ferreiro,

Bem ou mal equipados, a cada {uwl de semana; centenas de

joinvilenses fogem da agitação da maior cidade de Santa Catarina

em contato com a natureza" tendo como elo de ligação, entre um e

outro, o cavalo que, em sua aparente subserviência; com certeza, tem
'J1uito a nos ensinar a nós outros tidos como, racionais:

RenatoSchmucker

A coordenadora, professora
Ivaneide Saaveara, e os patrulheíros
detectaram um início de degradação
na mini-praia do rio a partir da depo
sição de latas, copos. vidros, papéis e

restos de alimento.
Além do contato direto com

os usuários do rio,
.

OS patrulheiros
conseguiram na prefeitura seis placas
de advertência sobre a probicáo de jo
gar lixo naquele local. A coordenado
ra garante que o problema não foi to
ta/mente eliminado, mar "pelo menos

nào tem aumentado';

Uma das metas da Funde-
Placas lenlam preservar rioma para este ano é criar patrulhas em

todos os 26 bairros de Joinville, sem
pre dentro do caráter educativo e fis
calizador. Cada patrulha tem em-me
dia de 10 a 15 patrulheiros.

o' Programa da Mala Atlân
tica. por exemplo. propõe a [armação

As Patrulhas do Verde de

Ioínvílle, que começaram a ser cria
das a partir de uma experiência puoto
da Fundação Municipal 25 de Julho
em 1981, desenvolvem uma ação prá-

",

FESTILHA • SAO FRANCISCO DO SUL · DE IS A 23 DE ABRIL
7�- �� tkGfT"� da- . �� ·SHOWS' ARTESANATOS
.:,15/4 MaRinho da Vila • 21/4 Agnaldo Rayol .

•
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)'

.. Câmara de Verll-dares lraguari
'Rua José Wenceslau Neves. 8

Telefone (0474)
89245-000 A R A Q U A R I

Caixa Postal _18

47-1110

'SANTA CATARINA

Tra.balhos, legislativos
) ,

Beto Miquelute quer
posto do Bese no Itinga

o vereador Beto : Miquelute
(PFL) está reivindicando junto a di-

,

retoria do BESC, a instalação de 'um �
,

Posto de Atendimento no bairro

Itinga (Araquari). Com o crescimen
to do bairo, Beto entende da neces

sidade deste estabelecimento bancá
rio, pois caso contrário obriga ii po
pulação deslocar-se ao município-se
de para saldar seus compromissos.,
Por outro lado solicitou ao superin
tendente do Correio, a instalação- de
um posto dos correios e telégrafos.

Para o prefeito Aci Ferreira de
Oliveira (PMDB); solicitou ilumi
nação' pública nos loteamentos Sãô

Benedito, São Carlos, Jardim Colina
e Jardim Elizabete. Justifica o cres

cimento populacional destas regiões
e o grande fluxo de pessoas que sé

deslocam ao trabalho no período no

turno, ficando expostos aos perigos
ocasionadospela escuridão.

As suas reivindicações não pa-

ram por aL, Pediu também .ilumi
nação pública nas ruas do Jardim
Edilene e Itaipu naJocalidade de Pa

ranaguamirim. Lembrou que os

;Uunícipes do Edilene e Itaipu pagam
a taxa de iluminação pública men

salmente.

ÁREA DE LAZER

Para dar um pouco mais de la
zer a população, Beto Miquelute pe-

,

diu ao Executivo a construção de um

campo de futebol suíço na localidade
do Itinga, mais: precisamente no Jar-
dim são Benedito. Recebeu inúme
ros pedidos da população que não

dispõe de um local apropriado para a

prática do futsal, futebol, vôlei e bas
quete, daí a sua solicitação ao prefei-

-

to Aci. Reivindicou também a im
plantação do serviço de abastecimen
to de água por parte da-Casan,

Vereadores aprovam
conta do fondo

Na sessão de 14 de março,
por ummimidade, os vereadores
da Câmara de Vereadores de

.

Araquari" MJI"ovaram as contas
do FUJlNDO MUNICIPAL DÊ
SEGURIDADE 'SOCIAL, cujo'
presmemte é o vereador José'
Odikm Beâarmino Xavier, popu
larmemte ccahecido por Deca,
Este :mi oportunidade subiu à

tnbuna e agradeceu aos demais
. pares pela aprovação. Segundo
ele, o Fundo Municipal vem

sendo bem administrado e sua

contabilidade "tratada com mui
to carinho. O homem público se

não quiser ser criticado, deve
tratar com critérios de honesti
dades os bens públicos. Esta é a

nossa preocupação", disse.

Projeto de Decreto Legislativo nº 003/95
Clmm[ere homenagem a senhora Idalina Ferreira da Maia Slveira

� José da Conceição, presidente da Câmara de Vereadores do Município
de� Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições que lhe são conferi- -

das.l!!'dh».ImttiiwXXI do Artigo 86 da Lei Orgânica do município e de haver sido aprova-
_
dI»mm�dodia 21/03/95 promulgo.oseguinte:

DECRETO:
A:n1t.. 1 - Fica conferida homenagem especial a senhora IDAUNA FERREIRA

DA lMAIA SILVEIRA, pela atuação exemplar na comunidade araquariense e pelo seu

<!l1'!ft1l!'miaiín>devida.,
'

.

A:n1t.. 2 - As despesas decorrentes desta Lei. correrão por conta de Dotações do

O�VBgCnte.
.

A:n1t.. ::I - Esta Lei entra em vigor na data: de sua publicação; revogadas as dispo-
� CIIIII_iODmtIário.

,

SiIlladas Sessões; em 21 de março de 1995

DJALMAJOSÉDA CONCEIÇÃO
- 'Veieador

.

igilância reduz vandalism

Os dois últimos casos que foram
frust.aalm; pelo alarme eletrônico fo-
11UD aJJIlIba ia Escola Heriberto Hülse,

Nessa primeira experiência, o bairro Boa V:tSta há uma- semana, e
monitoramento foi feito nas escolas, 'contr.a o ca:dro administrativo dos Ce
creches, ambulatórios, arquivo históri- ris. Nm; dois locais as portas foram

A vigilância eletrônica instalada
em 52 unidades da prefeitura de Join-

,

.ville, especialmente em escolas, cre

ches e ambulatórios - reduziu a zero o
-

registro de furtos e atos de vandalis
mo. Até o final do ano passado, os ar
rombamentos seguidos de furto gira
vam em torno de 10 por mês. Nos úl
timos três meses, desde janeiro, II vi
gilância eletrônica acabou com os' fUF
tos.

.
.

A intenção dos vândalos e la-

drões continuou, mas sem sucesso.

Dezesseis tentativas foram abortadas
pelo alarme. O máximo que aconte

ceu; nesses casos, foi a violação de
uma porta ou janela externas. No
.momento em que o estranho entrou
no prédio o sistema foi acionado
através de sensores. ,

co e� municipal - locais mais violadas até soar o alarme no local e
Visadm..Os�os vinham acusando na central de controle da empresa Se"
furto de aparelhos eletrônicos (vídeos, guridade, "Em termos de resultados
� gÍavadores, loca-discos) e práticos nesses três meses, o balanço é
alimrentmdamerenda escolar. .excelente", avalia o chefe da Divisão

de Serviços Gerais, Jackson Ristow. A
avaliação mais

-

abrangente.do sistema
será-feita nos primeiros seis meses de
sistema implantado. Essa avaliação
pode representar a ampliação da vi

gilância eletrônica para mais 30 locais.

IMOBI,LlÁRlfi Oláudio·Welter
- Vende: Ter('0nos ResictenciClis

Pelos melhores preços
- Imóveis: Um ótimo trtvessrtrrneerrtc»

Tel.: (0474)
48-1155 - 35-5331
Balneário Barra do

, Sul - Joinville
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Modifica�ões a�ilizam Festival de Dan�a �$
o Festival de Dança ,

de Ioinville, com início
"

marcado para julho, po
derá ter 125 gl1lpos panici
pantes. Esse número será

possível com a alteração do
relJulamento que prevê o di
reito de participação dos

-

gmpos que atingiram mé
dia abaixo de sete. "Nos
outros festivais essas com

panhias de dança ficavam
dois anos sem panicipa-,
-rem. Agora, se elas passa-'
rem pela seleção que acon
tece antes poderão vir ao c

Festival", disse Rolf SeU,
coordenador geral do Fes
tival. No ano passado 106

gmpos vieram a Joinville,
sendo 6 argentinos.

'

cos da Comissão de Obras
e avaliaram as condições
técnicas, palco e setor elé
trico do ginásio' Ivan Ro
drigues. O projeto de ilu-

"minação e outms alte

rações ficarão concluídas
10 dias antes do início do

festival. "Essa agilização
dará tempo pam os grupos"
,que estarõo na pré-estréia e

estréia ensaiarem e assim
evitarproblemas'�, _

A cordenaçõo execu

tiva é responsável também
por outras 11 comissões:
obras, alojamento e hospe
dagem, saúde, segurança,
trânsito, tmnspone; zelado
ria, supervisão do ginásio,
som e iluminação, serviços

, gerais e tecepção: ,

Nesta semana

também foram confirma- Na área técnica, a

dos os quatro coordenado- bailarina Karin Busch
res das comissões res- afirmou que serápriorÍzada
ponsâveis pelo evento. Ivo- a pane didática Junto aos
ne Fleitk é a coordenadora bailarinos. Neste ano, além

executiva; Karin Busch, da das modalidades que fize-
comissão técnica, Carlos mm parte dos outras

Zimmermann na área de edições do Festival (Ballet
Finanças e Rol[Se/l. Clássico, Modema, Jazz,

Ivone Fleith, da Exe" Sapateado, Donca, de

'cuti�a; se reuniu curti iecnt- f,:alilo) iuwerá também
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Dança de Rua, anterior
mente ligada ao Jazz. As
atividades ao ar livre, lias
empresas e a banca de iUra
aos selecionados gannarao
mais atenção.

A Coordenação
Técnica é -responsável
também pelas comissões de
cursos e professores; palco
ao ar livre; nas empresas;
ensaios de palco; jurados;
palcos e bastidores; ensaios
extras e roteiros. A Coorde
nação de Finanças' cuidará
da portaria; contabilidade;
alimentação e compras_ Os
nomes dos responsáveispe-

, las comissões set:ã'o divul
.gados na próxima semana.

Adanac de :Limeira
Entre os, diversos

gropos de dança' que'pani
cipam anualmente' d'e' Ees
tival de Joi'nvfll'e';, 6) Ada
nac, de'Li-";eilra1 �SP)� diri
gido' pela profeSS01r' lVCJJ:U! '

Stichler é um das mais
premiados. lV€Jll,e garantiu
presença nesió edÍÇfW do
Festival. Para ela" as. alte
rações no refl.U['amen.to não

prejudicarão ou ajudarão
os gropos participantes.
"Sempre nos preocupamos
com a qualidade do es

petáculo e o regulamento
não impede isso". O grnpo
trabalha há dez anos com
ásmodalidades Clássico,
Jazi, Neoclássico e Con

temporâneo.
Na opinião de Ivone,

os maiores problemas en- I

frentados pelas companhias'
de dança se referem à si
tuação financeira. "Os alo-

•

jamentos e a hospedagem,
encontrados em Ionville
são muito bons, mas na

maioria das vezes as crian
ças que .panicipam do

grnpo são acompanhadas
pelos pais, aumentando os

custos". No Adanâc parti
cipam 90 pessoas, entre co

reógrafos, maquiadores e

bailarinos. '

Ivone dirige outros
dois ,gropos e aprova as

possíveis mudanças no Fes
tival. "Apenas as oficinas
de danças que possuem
muitas pessoas. Seria bom
diminuir esse número nos

cursos".
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Fabricamos sob encomenda
todos os estilos
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Rua Osvaldo Cruz, 363

Vescubra onck
.rnara o sucesso

.

Disco, li",s, CDs, Vídeos musirais,
R. Rio Branco, 275 -

atrás R. Palmeiras

Telefone do sucesso (0474) )2-388t

GARAGEN'S
Doces e salgados

,

coquetéis'
, . Tortas,doces e salgados} .

Pestesde todos os tipos,
salgadinhos.

Rua: Guarujá 568
Telefones: 26-3217 - 25-4422

lARAQUA
,SKY

SHaW AQUÁTICO,

Promoção: AMIGOS DO
PARAIT

Data: 09/04/95
- Horário 1O:()() horas

Haverá no local completo serviçodebare
cozinha, ShowMusical com SADI e o Grupo

Energia Brasileira e Bingõo.
PRO-7DE SETEMBRO

Apoio Clube Náutico Cruzeiro do Sul
Banco do Brasil

TINTAS?

MAXICRON
ACR-1LICA
FONE' 0414·33'3Z8Z
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Constituições das Comissões
·

Comissão de Legislação Justiça e

Redação Fínal
Presidente: Flávio Maciel de Souza
Membros: José Aroldo Lins' Caldas

. Branco
João dos Santos

Comissão de Finanças e Orçamentos
Presidente: Valdici do Amaral
Membros: José Aroldo Lins Caldas
Branco
João dos Santos

Comissão de Obras e Serviços Públicos
Presidente: Araújo José dos Passos

· Membros: Valdici do Amaral
· Walmir Souza de Oliveira

Comissão de Educação, Saúde e

Assistência
Valdici do Amaral- preside comissão de finanças Presidente: Solange Vanini Pimpão

Membros: Hélio de Borba Batista
João Cândido da Silva

A
.

Onibus circular
para Ribeira

Os moradores da. localidade da Ribeira
vêm sendo prejudicados pela falta de linha de
ônibus que atenda diretamente a comunidade.

.

O alerta foi feito na Câmara pelo vereador
Araújo José dos Passos, que solicitou ao

Prefeito Godofredo Moreira Gomes Filho e ao .

diretor da Empresa Viação Verdes Mares
Ltda., a implantação de uma linha para
Ribeira, pelo menos duas vezes por dia em

horários a serem discutidos com a
. comunidade. H& um crescimento vertiginoso
justificando o investimento. Os moradores são

.

obrigados a caminharem.até o Miranda, o que
(já um longo trecho, prejudicando idosos,
mulheres grávidas e trabalhadores.

Creche-no Paulas

o presidente da Câmara de Ve
readores, Sidnei Macedo (PMDB) pe
de ao executivo estudos de viabilidade
de construção de uma creche no bairro
Paulas. Segundo Sid, moradores da

quele bairro têm procurado com muita

frequência este Vereador, solicitando a

construção de uma creche naquela
comunidade, pois muitas mães deixam
de trabalhar porque não, têm com

quem deixar seus filhos. E difícil en
tender como um bairro tão populoso,
cama o Paulas, ainda não possui uma
creche, que permita às mães ingressa
rem no mercado de trabalho para in
crementarem a renda familiar.

Lombada eletrônica na Olívio Nóbrega
o líder da modas neste local em

bancada do PDT na função da má
Câmara, Valmir Souza visibilidade,. face a
de Oliveira, reivindicou existência de uma curva
a implantação de uma perigosa naquele
lombada eletrônica na. cruzamento e a grande
Rodovia Olívio Nóbrega movimentação de
(BR-280) com a Rua veículos pesados.
Sálvio Amato de
Oliveira. Segundo Por outro lado, ao
Walmir várias pessoas fazer.

.

um

já foram atropeladas e' pronunciamento

Walmir solicitou ao

executivo doação de um

terreno à diretoria dos
Alcoólicos' Anônimos
que Vem fazendo um

bom trabalho na
recuperação dos
viciados em bebidas.

"Estão tendo uma luta .

incansável para
diminuir o alcoolismo.

Pessoas estão
,

recuperando-se e sendo
útil à

: comunidade e

sendo aproveitadas
novamente no' mercado
de

.

trabalho. Disse
Walmir na defesa do

_

AA que "a doação de
um terreno é pouco,
diante do projeto que

-

vem tendo sucesso".

POSTO DO
TRABALHADOR LTDA.

SUPER TROCA DE ÓlEO • LAVAÇÃO • DUCHA-CAR
• COMBUSTíVEL ADITIVADOS • FÁCil ACESSO

ATENDIMENTO PERSONALIZADO .

FONE: 36-0175
Rua Graciosa, 1300.., BaIrro Guanabara - Joinville - se.

Estado de Santa Catarina
Câmara de Vereadores de São
Francisco'do Sul

Trabalhos Legislativos

Telefone Comunitário no

Linguado
o vereador Araújo José dos Passos (PMDB)

reivindicando junto a Tt;\LI;:SC e apelando ao diretor

financeiro Geovah Amarante, a liberação de uma li-
,

nha telefônica comunitária para a localidade do Lin

guado. Araujo disse na sua justificativa que esta é

uma reivindicação antiga' da comunidade em referên-
-

cia, a qual, entendemos, bastante justa, pois 'pela
ausência de um aparelho telefônico na localidade é

bastante compreensível, pois são grandes as dificul
dades para contato em casos de emergência, como:
acidentes automobilísticos, doença, ação policial, etc.
Até em situações menos urgentes, mas necessárias,
como recados, negócios e outros, fazem-se sentir a di
ficuldade: da não-disponibilidade de um aparelho te

lefônico, numa área que é, praticamente, a entrada

para o Município de São Francisco do Sul. Acredi
tando no espírito empreendedor-e humano desse Di
retor, a comunidade do Linguado e este Vereador

aguardam com ansiedade a concretização desta solici

tação.

Rep-aros na Avenida
Agora no PMDB, o vereador Flávio Ma

ciel de Souza, o Ico, quer que o executivo pro
ceda reparos nos bueiros localizados na Aveni
da Dr. Nereu Ramos, nas proximidades da Vila
da Marinha. Disse que corri o passar· do tempo,
.houve rebaixamento do nível da tubulação im

pedindo ° escoamento normal das águas e em

dias de chuva intensa ocorrem alagamentos na

região, inundando muitas residências.

Ensaíbramento
Ensaibramento na Rua Fabricio

Moreira e principalmente fechamento de
um buraco existente em frente a residên
cia de número 53. A reivindicação é do
vereador Valdici do Amaral (PMDB) que
disse na tribuna que os buracos tomam

as ruas intransitáveis, provocandu ava

rias nos veículos que circulam pela re-
�

. gião. Pediu também a construção de
duas bocas-de-lobo na Rua João Pessoa,
esquina com a Rua. Goiás. Nos dias de
chuva o local fica' alagado, com inun

dações nas residencias, provocando ,

transtornos aos munícipes.

EMPREGADOS NO COMÉRCIO
Paiticipe das atividades

esportivas na sua
.

recreativa
,

.

INFORME-SE:
Tel .. : (0474) 22-4600
Rua Urussanga. 2·41
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Falta d'água
afeta Regional

Já foi registrado pela imprensa local, a falta de

água no Hospital Regional Dr. Hans Dieter Schmid�
.

Para evitar que a situação piore, o vereadorAdemir
.

Machado, líder da bancada do PMDB solicita através
de indicação ao Secretário de Saúde- do Estado, Dr.
Ronald Fiúza, a liberação de recursos para construção
de uma cisterna com capacidade para 400metros cúbi
cos. Na justificativa, Machado disse que noprojeto ori
ginal constava a construção desta cisterna. "Mas, por
insensibilidade de seus dirigentes nunca foi construido
e há anos o Hospitalvem enfrentando a falta de água".
Para exemplificar o vereador destacou que 110 mês de

fevereiro deste ano, a situação não foimais trágica
porque a Casan cedeu seu caminhão-pipa evitando

problemas aos pacientes internados. Desde 87 quando
o Regional sofreu a sua primeira crise, aos diretores e

administradores foi dito pela Casan, da necessidade da
construção de uma cisterna. "Queremos solucionar o

problema, antes que ele transforme a vida dos pacien
tes daquele hospital, que poderão ler consequências
trágicas com a possibilidade da falta de água".

Ribeirões
não são depósitos

de lixo,
Os ribeirões que cortam em vários sentidos o

município, estão se transformando eI!l �ep_ósitos de li
xo comunitário. ° alerta está sendo feito pelo Vereá
dor Getúlio Ferreira (PPR) que incentiva uma cam

panha comunitária com apoio .da ACU e ÇDL_ Ao
justificar o .seu trabalho, Ferreira usou .a tnbuna da
Câmara e disse aos vereadores que o maior problema
hoje das. grandes cidades é o da educação, �orém
acreditamos que uma campanha bem feita atraves dos
veículos de comunicação poderia amenizar o proble
ma. Citamos campanhas já realizadas e que tiveram
boa repercussão como por exef!lplo a de "C?�I�n!l- .

zação do trânsito", que proporcionou uma diminuição
considerável na incidência de acidentes, conforme as

pesquisas.-O e�e��tivo poderi� ��bém fazer uso do
Jornal do Município para dar �CIO a uma cam��a
desta natureza bem como abrir espaços em radios,
jornais e TV. Outra sugestão seria a de obter apoio
junto a in�ciativa pr�vada para. ,dar cobertura a certos

custos, pOIS a prefeitura que ja .obteve apoio de el1!
presas para suas pr?moções festivas, ,b�m que podena
encontrar respaldo junto aos empresanos,

Doentes na chuva
Em período de chuva ou de sol intenso, há

problemas aos doentes que procuram recursos

junto ao ambulatório municipal da Rua Guara
rapes. Por isso que o vereador JorgeMonenari, do
PPR pede ao chefe do executivo, a construção de
um abrigo junto ao ambtüatôrio médico, na Rua
Guararapes, no bairro ljloresta. Monenari disse
que já está de "saco cheio" diante da insistência
dos pedidos dos moradores que pedem esta pe
quena obra, de custo ínfimo ao município. Disse
que já havia feito este pedido verbalmente; para
evitar os excessos burocrâticos, porém, como a si
tuação ficou parada, resolveu apelar através da
Câmara o abrigo. Uma simples cobertura viria Te

solver tão ' desagradável problema que afeta
principalmente os idosos, senhoras grávidas e to

dos àqueles doentes que são obrigados a esperar
nas filas intermináveis e cansativas.

ABíLIO U.Dq
.. . Xos bas/idores dapolí/lca

Lula na Câmara para
falar sobre dívidas

deixadas na sua administração
_

Com certeza Join-
ville, o maior colégio
eleitoral do estado já vi
ve em lima de campa
nha eleitoral 96. O pro
'Cesso foi detonado com

uma entrevista explosiva
do· Prefeito Wittich

Fr�itag, ao Jornal Diá
rio Catarinense, quando
publicou um suplemen
to especial de aniversá
rio da cidade.· Freitag
que nunca morreu de
amores pelo seu suces

sor' da administração
83/88, disse em outras

palavras que não pode
fazer mais obras, por
causa de .uma dívida

deixada pelo Luiz Go

mes, o Lula de pelo
menos RS 1 milhão e

600 mil reais, A reação
não poderia ser outra e

Lula ao conceder uma

entrevista a uma emis
sora de rádio, criticou o

"aspecto neonazista de

Freitag"� O presidente
do PPR, Norival Silva
imediatamente Saiu em

defesa do Lula e criti
cando Freitag pediu a

sua renúncia, chaman
do-o também de menti
roso por não cumprir
acordo eleitoral da
eleição de 92, responsá
vel pela vitória do atual

Bini pediu
Pronto Socorro

24 horas
paraa
Zona Sul

A . primeira solicitação feita para implantação de
um pronto-socorro 24 horas para a zona sul; foi feita pe
lo vereador Luiz Bini (PFL). Diante da necessidade e do
pedido do vereador, o executivo municipal iniciou o pro
jeto inicial do PS, que atenderá os bairros Itaum, Gua
nabara e Fátima. A obra começou na Rua João Costa
esquina com a Rua Monsenhor Gercino e vem sendo
aguardada com .muíta ansiedade. "Esta obra é de im
portância para aquela gente", reafirma Luiz Bini.

Ele apresentou também uma indicação, para cons

.trução de um mini pronto-socorro no bairro Petrópolis;,
a ser edificado anexo ao Centro Comunitário do Conjun
to Habitacional Monsenhor Scarzello. Com o crescimen
to do núcleo formado por moradores do Conjunto Nossa
Senhora Aparecida (Morro da Fonniga), do Boerner
waldt e Escolinha, este pronto atendimento será funda
mental à comunidade, alega o vereador que representa
aqueles municipes.

Muitos Pedidos
Bini que foi eleito com, uma boa votação pelosmoradores da re�ão da Petrôpolis, já solicitou ao gover

no do estado, a implantação do segundo grau, no período da noite na Escola Básica Gertrudes da Costa. Além
disso solicitou o asfaltamento da Rua Alfredo Wagner, ocaminho mais curto pra ligar a Rua Petrópolis com o
bairro floresta. "Há muitos anos que esta obra vem sen
do reivindicada, além de favorecer a vida dos moradores
que reclamam da lama e poeira, encurta o caminho dos
motoristas que saem do bairro para o centro. O melhor
será também a pavimentação da Rua São Paulo entre a
Rua Guarujá e Barra Velha", diz Bini sonhando com
tantas. obras a este bairro de grande crescimento na zona
sul. Quer também a construção de uma ponte no Rio
Itaum, na Rua Aimoré, para facilitar o transporte dos

.

moradores do Morro da Formiga.

prefeito. Freitag exone
rou dos cargos, todos os

membros do PPR.

Lula pediu inclu
sive para ser convocado.
Disse que não deixará
nenhuma crítica sem

resposta, no melhor es

tilo do "bateu-levou".
Os vereadores da ban
cada do PMDB, Ademir
Machado, João Luiz

Sdrigotti Arinor V0-

gelsanger, João Pes
soa Machado, Lulu
Freitas, Roberto Bisoni,
apresentaram um re

querimento convidando
o ex-prefeito pata expli-

car o que entendem ser

uma "acusação muito
grave e que merece ex

plicação por parte do

ex-prefeito Luiz Go
mes".

Há quem diga que
Freitag deu exatamente

.

a oportunidade que o

ex-prefeito esperava pa
ra voltar aos noticiários.
No jornal A Notícia,
chegou a publicar um

artigo, criticando a atual
administração pela pa
ralisação de diversas
obras iniciadas na sua

gestão.

Vereador suspeita de fraude
e começa investigar

.

a vida de funcionários
do DMER da prefeitura
Há muito tempo que os vereadores, inclusive

os da legislatura' '

passada, desconfiam de fraudes
., nos projetos de pavimentação do município. Muitos
vereadores fizeram pedidos de informações queren
do saber do executivo, como'anda o denominado
Projeto Minha Rua. Muitas acusações e suspeitas de
enriquecimento ilícito por parte de funcionários do
Departamento Municipal de Estrada deRodagem.

O Jornal Hora H, baseado em informações,
pesquisas e denúncias fez uma matéria denuncian
do a situação, provocando então a i�-a do atu�l ch�
[e, que ao processar este semanário pede indeni
zação porperdas e danos. O assunto está sendo dis
cutido na instância superior da Justiça local. O pro
'cesso ainda se arrasta.

'I

Desconfiado

O vereador do PTB, Hercüio Rohrbacher, na
sessão dia 16/3 apreseniou o Pedido de Informação
Nº 39/95, a ser enviado ao chefe do executivo, com :

o seguinte pedido de informação, referente ao

DMER: .

.

1 -, Se é verdade que um funcioná/ia do DMER
possui uma empresa de terraplanagem e se esta. em
presa tem sido contratada PO!' uma 0lft�-a que

. mantém contrato com a Prefeitura Municipal de
Joinville?
2 - Nos últimos 03 anos; quais [oram as cO/�
corrências . vencidas pela segunda empresa; qUais
os valores dos contratos e dos termos aditivos?
3 - Nos últimos 03 anos, quais foram os valores das
cartas convites vencidas pela 2ª empresa e quais ou
tras empresas que receberam canas-convites?

Segundo a assessoria do vereador Rohrba
cher "há muita sujeira escondida debaixo do tapete..
Estamos recebendo muitas reclamações de pessoas
que há muito já pagaram pela pavimentação e a

obra é realizada. Então, precisamos esclarecer tudo
isso; além da suspeita do envolvimento de fun
cioná/ia com empresa particular de sua proprieda
de, executando serviços ao município, o que é uma
imoralidade vergonhosa".

.
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